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L’Éden de Satan N° 102 

La réalité – qu’est-ce que c’est ? 

Le 30 avril 2023 

Brian Kocourek, Pasteur 

Qu’est-ce que la réalité. Il y a quelques semaines, j’ai prêché un sermon intitulé « De la Parole à la réalité 

». Et nous vous avons montré qu’ils peuvent lire la même Bible que vous, et qu’ils peuvent entendre les 

mêmes bandes que vous, mais ils ne peuvent pas les voir dans la réalité. Ils n’en voient pas la réalité. 

La différence entre la vierge sage et la vierge folle est que malgré qu’ils ont tous les deux été appelés à sortir 

et à Le voir, l’une pouvait Le voir, et elle est entrée sur base de sa faculté à voir et l’autre n’est pas entrée 

parce qu’elle ne voyait pas Celui qui est ici. 

L’appel était donc une réalité pour l’une et pas une réalité pour l’autre. Le cri de minuit était réel pour tous, 

parce qu’elles l’ont tous entendu, mais ce qu’elles ont vu étaient deux choses différentes. L’une a vu la « 

réalité de Sa Présence » et l’autre a vu un recueil de sermons.  

Ce qu’elles appelaient un Message, mais elles ne voyaient aucune réalité. Elles n’ont vu personne quand elles 

sont sorties. Et donc, elles sont allées là où elles pensaient que ce Message se trouvait, et c’était à la 

« chambre secrète » où tout était un grand secret. Mais la vraie traduction grecque des mots « chambre 

secrète » est « entrepôt ou centre de distribution ». Et c’est là qu’elles sont allées en pensant qu’elles 

trouveraient celui qui a poussé le cri de minuit.  

Mais juste un chapitre plus tôt, Jésus leur a dit de ne pas les croire quand ils disaient dit qu’Il était dans 

l’entrepôt.  

Alors, qu’est-ce qui les rendait différentes ? Les vierges sages et les vierges folles ? Comme je l’ai dit plus 

tôt, l’une a vu une réalité, elles ont vu Sa Présence, pas seulement un credo, tandis que l’autre, elles ont 

entendu un compendium appelé « Le Message ». Voilà la différence entre elles. L’une a vu une Réalité et 

l’autre a juste entendu un cri de minuit ne s’attendant pas à voir quoi que ce soit.  

La foi parfaite 25.08.63F Ouvre leurs yeux, Seigneur, afin qu’ils puissent voir ce qui se passe et ne pas être aveugles, 
chancelants, mais voir la réalité de la Présence d’un Jésus-Christ ressuscité. Accorde-le, Seigneur, par le Nom de 
Jésus. Amen.  

Alors, quelle était cette réalité qu’un groupe a vue ? C’était la présence même de celui qui 

émettait le Cri : « Voici, Il est ici ». 

Maintenant, la « Réalité » est définie comme « l’état ou la qualité d’être réel ». Hmmm, ça n’aide pas 

vraiment, n’est-ce pas ? C’est tellement obscur que si nous ne savons pas ce qui est réel, nous ne saurons pas 

ce qu’est la réalité. Alors, que signifie en fait être réel ? 

Le mot « Réel » signifie « ce qui est vrai ; pas simplement ostensible, (ce qui est visible et apparent) mais 

est aussi nominal, ce qui signifie que vous pouvez y donner un nom. La vraie raison pour laquelle la chose existe ou se 

produit comme un fait, un fait réel plutôt qu’imaginaire, idéal ou fictif. Étant une chose concrète. Ayant une existence 

objective, pas imaginaire : les événements que vous verrez dans le film sont réels et pas simplement inventés. 
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En d’autres termes, comprendre ce qui se passe réellement, pas seulement le voir, mais comprendre ce qui 

est et le pourquoi. 

Elle peut être mieux résumée dans un verset de l’Écriture. 

Psaumes 103.7 Il a manifesté (fait connaître) Ses voies à Moïse, Ses œuvres aux enfants d’Israël.  

La foi parfaite 25.08.63F Ouvre leurs yeux, Seigneur, afin qu’ils puissent voir ce qui se passe et ne pas être aveugles, 
chancelants, mais voir la réalité de la Présence d’un Jésus-Christ ressuscité. Accorde-le, Seigneur, par le Nom de 
Jésus. Amen.   

De son sermon Essayer de rendre un service à Dieu 18.07.65 Matin P:22 William Branham dit: 
« Maintenant, Il ne révèle Sa Parole qu’en Sa saison. Martin Luther a lu la même Bible que nous. Wesley 
a lu la même Bible que Martin Luther. Les pentecôtistes lisent la même Bible que nous. Jésus lisait la même 
Bible que les pharisiens, mais ils avaient... Essayaient de garder le maïs à un stade précoce alors qu’il mûrissait, ils 
n’ont pas vu leur heure. Or, David a fait ici la même chose.  

Dieu révèle cette Parole dans la saison et à la personne qu’Il choisit de La révéler. Dieu choisit à qui Il 

La révèle. Il a choisi cela avant la fondation du monde. Toutes Ses actions étaient préconnues de Lui, cachées à l’homme 

; Il les révèle simplement à Sa guise. »  

Dans son sermon, et remarquez le titre, Reconnaître votre jour et Son Message 26.07.64 Matin P:27 
Il n’y en a qu’un qui peut le voir; c’est celui qui est prédestiné à le voir. Sinon, vous ne le verrez 
jamais. Les Juifs ne pouvaient pas voir qu’Il était leur Messie, et pourtant ils étaient des érudits et des théologiens, des 
hommes d’une grande érudition, lisant la même Bible que vous. Maintenant, après qu’Elle nous a été 
révélée, nous pouvons voir clairement que c’était le Messie. Mais ils ne pouvaient pas le voir. Ils ne 
peuvent pas non plus le voir aujourd’hui. Aussi, il est prophétisé qu’ils seront aveuglés. Il est prophétisé 
pour aujourd’hui que l’église est aveuglée afin de rejeter le Message du soir; 

L’Église Sardes 09.12.60 P:67 Ils lisent la même Bible que nous. Vous voyez? Mais ils en n’ont tout 
simplement pas pris la totalité, parce que Cela ne leur a pas été révélé.  

Il y avait donc certaines personnes qui sont ordonnés à entrer dans Sa Parousia, Sa Présence et d’autres qui 
ne sont pas ordonnés à La comprendre. C’est la différence entre la réalité et le simple fait d’être un adepte 
de son Cri de minuit. Ils connaissent les 84 signes et événements de Sa Parousia, les choses qui sont censées 
se produire. Ce n’est pas seulement une parole en l’air pour eux, ils l’ont vu et en sont conscients. Ils ont 
tous entendu le cri de minuit, mais pour cinq d’entre elles, qui étaient remplis du Saint-Esprit, c’était une 
réalité pour eux, tandis que celles qui n’étaient pas remplis de Son esprit, c’était juste quelque chose 
qu’ils entendaient. 

Alors, quelle était la différence entre la vierge sage et la vierge folle ?  

De son sermon sur Le Signe 08.02.64 On nous dit ce qui fait cette différence. « Si vous n’avez que la 
Parole, alors c’est tout ce que vous avez. Mais quand le Signe est appliqué, alors Christ est la réalité pour 
vous. » 

Et dans Dieu dévoilé, frère Branham dit : « Nous sommes donc invités à entrer en Lui pour être 
participants de tout ce qu’Il est. Nous sommes invités à entrer en Lui, celui qui est caché aux incroyants 
par le voile de la chair humaine. Vous voyez ? Ils connaissent cette Gloire ; ils ont lu à ce propos, il En est parlé 
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ici dans la Parole, de la Gloire de Dieu et des choses comme ça ; C’est juste une parole en l’air pour eux. Pour 
nous, c’est une manifestation. Vous voyez ? Ce n’est plus une parole ; c’est une réalité. Amen. Dieu a dit : 
« Que la lumière soit. » C’était la parole, mais maintenant, voici la lumière. Ce n’est pas la parole ; C’est 
la lumière. Vous voyez ce que je veux dire ? 

Par conséquent, il s’agit de voir cette Parole dans une réalité de ce qu’elle dit et pas seulement de la croire. 
La lire n’est qu’une semence, mais de La voir Se manifester, vous êtes entré dans la réalité de ce qu’Elle est.  

Alors frère Branham poursuit : « Nous sommes donc invités à entrer en Lui pour être participant de tout ce 
qu’Il est. Nous sommes invités à entrer en Lui, celui qui est caché aux incroyants par le voile de la chair humaine. 
Vous voyez ? Ils connaissent cette Gloire ; ils ont lu à Son propos, il En est parlé ici dans la Parole, de la Gloire 
de Dieu et des choses comme ça ; C’est juste une parole en l’air pour eux. Pour nous, c’est une 
manifestation. Vous voyez ? Ce n’est plus une parole en l’air, c’est une réalité. Amen. Dieu a dit : « Que la 
lumière soit. » C’était la parole, mais maintenant voici la lumière. Ce n’est pas la parole ; c’est la 
lumière. Vous voyez ce que je veux dire ? »  

Nous voyons donc que la lumière de Genèse 1.3 était la première réalité de la Parole de Dieu. La 
Bible dit que nos pensées ne sont pas Ses pensées, et que nos voies ne sont pas les siennes.  

Mais quand Il vous oint de Son Esprit, alors la Parole s’illumine tout autour de vous. Et vous êtes vivifié à Sa 
Parole.  

Pourquoi crier, parler ! 14.07.63 Matin Ce qui brûlait dans son cœur était devenu une réalité. Il fut 
alors oint, et il sut qu’il avait l’Ainsi dit le Seigneur. Rien n’allait l’arrêter maintenant. 

Tout comme les vierges sages quand elles ont eu la lumière, Il n’est pas seulement devenu le centre 
d’attention du Message, le centre d’attention de Celui que nous devions voir en sortant de la dénomination. 
Mais avec la lumière, Il est devenu une réalité pour chacun d’eux.  

Il dit dans son sermon Les investissements 16.11.63 Petit-déjeuner Et nous prions, Père, que Ta Parole 
devienne une réalité pour nous aujourd’hui. 

Alors, qu’est-ce qu’il veut dire par là, La parole est devenue une réalité pour nous.  

Le signe de ce temps 13.11.63 Quand vous arrivez à découvrir que Jésus-Christ est la réalité, et 
que vous entendez qu’Il est vivant, il n’y a rien qui va vous arrêter, quand cette faim,... cette semence qui 
a été prédestinée avant la fondation du monde. Quand la Lumière frappe cela, elle vient aussitôt à la Vie. 

Ainsi, l’apôtre Paul nous explique ce qui est arrivé à Moïse quand il est descendu après avoir demeuré dans 
Sa Présence pendant 40 jours et 40 nuits et par conséquence, ce qui nous arrivera quand nous entrerons dans 
la même Présence alors qu’Il place Son Esprit qui est Sa lumière sur nous tel que décrit dans 2 Corinthiens 
3.1-18. 

Lisons-le par nous-mêmes. 

2 Corinthiens 3.1-18 Commençons-nous de nouveau à nous recommander nous-mêmes ? (Vous savez, nous vanter 
de nous-mêmes) Ou avons-nous besoin, comme quelques-uns, de lettres de recommandation auprès de vous, ou de votre 
part ? (Jouons-nous toujours à ces jeux, faisons-nous toujours semblant d’être chrétiens ?) 2 C’est vous qui êtes 
notre lettre, écrite dans nos cœurs, connue et lue de tous les hommes. (Puis il nous dit comment.) 3 Vous êtes 
manifestement (Comment l’êtes-vous manifestement ? Par votre vie) une lettre de Christ, écrite, par notre 
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ministère, non avec de l’encre, mais avec l’Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur des tables de chair, 
sur les cœurs. 

Autrement dit, vous n’avez pas besoin de lettres écrites par nous, comme si nous pouvions par une lettre 
montrer que vous êtes en règle, mais votre Vie reflète réellement la Parole que nous prêchons. 

4 Cette assurance-là, nous l’avons par Christ auprès de Dieu. Vous voyez, notre assurance en vous n’est pas du 
tout comme si nous vous avions, par nous-mêmes, fait refléter ce que vous êtes, ce qui est d’être un véritable 
et authentique fils de Dieu) 

5 Ce n’est pas à dire que nous soyons par nous-mêmes capables de concevoir quelque chose comme venant de nous-mêmes. 
Notre capacité, au contraire, vient de Dieu. (Autrement dit, ce n’est pas nous, mais ce que nous partageons avec 
vous qui a fait de vous ce que vous êtes – véritablement, un fils de Dieu). 

6 Il nous a aussi rendus capables d’être ministres d’une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de l’Esprit ; car la lettre 
tue, mais l’Esprit vivifie. Donc, il leur dit qu’ils sont changés, d’un changement reconnaissable, mais cela 
n’avait vraiment rien à voir avec leurs propres vases, comme s’ils pouvaient faire quelque chose comme ça 
par l’effort d’un humain, d’un mortel, mais ce changement en vous est en relation avec le fait de vous aligner 
avec la même Parole qui l’a également changé. 

7 Or, si le ministère de la mort, (qui était le ministère de Moïse sous la loi) gravé avec des lettres sur des pierres, a 
été glorieux, au point que les fils d’Israël ne pouvaient fixer les regards sur le visage de Moïse, à cause de la gloire de son 
visage, (la doxa qu’il avait reçue – cette lumière) bien que cette gloire fût passagère, 8 combien le ministère 
de l’esprit ne sera-t-il pas plus glorieux ! 

Autrement dit, si le ministère de la Loi, qui a apporté la mort, pouvait resplendir sur le visage de Moïse, qui 
l’a reçu de la présence de Dieu. Alors qu’en est-il du ministère de la Vie, qui est venu par Jésus Lui-même 
? Il a dit : Je ne suis pas venu à vous pour vous juger selon la loi que vous ne pouviez pas vivre, mais Je suis 
venu vous libérer par la Lumière et la Vie. 

Puis il le répète, en d’autres termes, pour faire comprendre l’impact de ce qu’il leur dit. 

9 Si le ministère de la condamnation a été glorieux, le ministère de la justice est de beaucoup supérieur en gloire. 10 Et, 
sous ce rapport, ce qui a été glorieux ne l’a point été, à cause de cette gloire qui lui est supérieure. 11 En effet, si ce qui 
était passager a été glorieux, ce qui est permanent est bien plus glorieux. 

12 Ayant donc cette espérance, nous usons d’une grande liberté, 13 et nous ne faisons pas comme Moïse, qui mettait un 
voile sur son visage, pour que les fils d’Israël ne fixassent pas les regards sur la fin de ce qui était passager. 14 Mais ils 
sont devenus durs d’entendement (leur esprit s’est émoussé). Car jusqu’à ce jour le même voile demeure quand, ils font la 
lecture de l’Ancien Testament,  

et il ne se lève pas, parce que c’est en Christ qu’il disparaît. 15 Jusqu’à ce jour, quand on lit Moïse, un voile est jeté sur 
leurs cœurs ;  

Ce voile, c’est le voile des traditions et des credo, qui fait que la Parole de Dieu reste dans sa forme cachée, 
juste sous une forme de semence et non une réalité manifestée. Mais maintenant que la Parole S’est faite 
chair, Elle est une réalité et pas seulement une parole sous forme de semence. 

16 mais lorsque les cœurs se convertissent au Seigneur (qui est la Parole manifestée), le voile est ôté. 17 Or, le Seigneur 
c’est l’Esprit ; et là où est l’Esprit du Seigneur (là où est Sa Présence), là est la liberté. 18 Nous tous qui, le visage 
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découvert (dévoilés) (n’ayant plus de traditions et de credos), contemplons comme dans un miroir la gloire du 
Seigneur, nous sommes transformés en la même image, de gloire en gloire (en une gloire toujours croissante), comme par 
le Seigneur, l’Esprit.  

Autrement dit, la version du roi Jacques le traduit ainsi. 

18 Mais nous tous, le visage découvert (pas de traditions et pas de credos, ou quoi que ce soit pour bloquer ce que 
nous voyons dans ce miroir ou dans la Parole de Dieu) voyant comme dans un miroir nous voyons la gloire (Doxa) 
du Seigneur, et nous sommes changés en la même image de gloire (Doxa) en gloire (Doxa), même par l’Esprit du 
Seigneur. 

Autrement dit, lorsque vous vous tenez devant un miroir, éteignez tout ce qui peut altérer votre image 
devant le miroir, et avec les lumières éteintes, vous ne voyez rien, pas de vase du tout. Mais alors allumez 
une lumière dans le couloir et ouvrez à peine la porte et laissez entrer un peu de lumière et vous verrez un 
peu de celui qui se tient devant le miroir. Mais, vous ne verrez que les points saillants, peut-être un reflet 
de votre front, ou de votre chemise ou de votre chemisier, mais l’image de ce que vous voyez ne vous donne 
pas une image complète de qui vous êtes. 

Mais ensuite, vous laissez entrer un peu plus de lumière, et vous voyez plus de détails sur vous-même. 
Maintenant, laissez entrer toute la lumière et vous connaitrez comme vous êtes connu. Vous êtes maintenant 
un fils de Dieu, mais alors vous connaitrez comme vous êtes connu. Mais alors, en réalité, ce que vous voyez, 
c’est la lumière. Sans lumière, vous ne voyez rien, mais vous savez que le vase est là. Mais avec la lumière, 
vous voyez la lumière se refléter sur votre vase. Et c’est ce qui est arrivé à Moïse quand Il est entré dans la 
Présence de Dieu, et c’est ce que vous voyez en vous-même lorsque vous vous tenez en Présence de Sa 
Lumière. 

Colossiens 3.4 Quand Christ, votre vie, paraîtra, (phaneroo – se manifestera dans Sa véritable identité), alors 
vous paraîtrez aussi (phaneroo – vous vous manifesterez dans votre véritable identité) avec lui dans la gloire. 
(Dans la même Doxa, les mêmes opinions, les mêmes valeurs et les mêmes jugements) 

C’est pourquoi Jésus a prié Son Père en ses termes dans Jean 17.20-22 20 Ce n’est pas pour eux seulement que 
je prie, mais encore pour ceux qui croiront en moi par leur parole, 21 afin que tous soient un, comme toi, Père, (la Parole) 
tu es en moi, (la Parole manifestée) et comme je suis en toi, afin qu’eux aussi soient un en nous, pour que le monde 
croie que tu m’as envoyé. 22 Je leur ai donné la gloire (doxa) que tu m’as donnée, afin qu’ils soient un comme nous 
sommes un, 23 moi en eux, et toi en moi, afin qu’ils soient parfaitement un, et que le monde connaisse que tu m’as envoyé 
et que tu les as aimés comme tu m’as aimé.  

Le temps de la moisson 12.12.64 87 034 Jésus a dit : « Afin qu’ils soient un, Père, comme Toi et moi sommes 
un. » Ce n’est pas pour qu’un homme soit au-dessus de quelque chose, cela ne fonctionnera jamais ; Une dénomination 
veut prendre le dessus sur l’autre, et un homme sur l’autre. Mais que vous puissiez être un avec Dieu, comme 
Christ et Dieu était un; c’est ce qu’est la prière. Cela... Il était la Parole, et Jésus a prié pour que nous 
soyons la Parole, Le reflétant.  

C’est Sa prière qui devait être exaucé. Vous voyez comment Satan le fait douter dans l’esprit charnel ? Mais ce n’était pas 
du tout la prière de Jésus, que nous puissions tous nous rassembler et avoir tous un certain credo et ainsi de suite. Chaque 
fois qu’ils le font, ils s’éloignent de plus en plus de Dieu. Il veut que nous soyons un avec Dieu, et Dieu est la 
Parole. Chaque individu dans son cœur doit être ce un avec Dieu. 
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Pour que nous puissions recevoir la même doxa qu’Il a reçue afin que nous puissions être un avec Lui comme 
Lui et le Père étaient un. Et c’est pourquoi Il a dit dans Jean 14 qu’en ce jour-là, nous saurons 20 En ce jour-
là, vous connaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en moi, et que je suis en vous. 21 Celui qui a mes commandements 
et qui les garde, c’est celui qui m’aime ; et celui qui m’aime sera aimé de mon Père, je l’aimerai, et je me ferai connaître 
(manifesterai) à lui. 

Pourquoi crier, parler ! 14.07.63 Matin Et je pense que dans la conception intellectuelle de ce qu’ils pensent 
que la Parole est et ainsi de suite, ils ne peuvent jamais avoir un fondement complet jusqu’à ce qu’ils aient rencontré cette 
Lumière qui amène cette Parole à une réalité. Je pense qu’aucune église dans sa pratique, aussi intellectuelle et 
fondamentale soit-elle, ne peut prospérer tant que le surnaturel n’est pas connu parmi ce peuple, et qu’ils le voient, 
quelque chose à qui ils peuvent parler et qui leur répondra et qui confirmera cette Parole écrite. 

Un plus grand que Salomon 28.06.63F Je mets au défi tous les démons qui ont liés ces gens, par l’autorité de la 
Parole de Dieu, et la Présence de Jésus-Christ qui a versé Son Sang afin de faire de chaque Parole une réalité pour 
chaque personne qui croirait. Satan, tu es vaincu ; ton temps est compté ; laissez ces gens, au Nom de Jésus-Christ. 

Prenez toute l’armure de Dieu 01.07.62 P:98 Satan connaît ce raisonnement et où se trouve le raisonnement. 
Oui Monsieur. Pour être un témoin efficace de Sa résurrection, il savait qu’il faudrait le Saint-Esprit, car l’homme ne 
peut pas faire ces choses. Il a équipé son armée du Saint-Esprit pour faire ces choses, pour faire connaître les secrets du 
cœur, comme Il l’avait promis. Vous ne pouvez pas faire cela avec n’importe quel type de formation. Vous 
devez le faire par le baptême du Saint-Esprit, l’armure de Dieu. Et c’est la Lumière du soir. Pour faire 
d’Hébreux 13:8 une réalité, il faudrait plus qu’une formation. Vous pouvez lire des mots, lire des 
mots et lire des mots, et cela ne se produira jamais tant que vous n’aurez pas le Saint-Esprit pour 
manifester cela. C’est ça la Lumière; revêtir toute l’armure de Dieu, pas seulement une parure, habillez-vous ; et 
vous dites : « Gloire à Dieu. J’ai reçu le Saint-Esprit. Ensuite, vous faites sortie toute la puissance par le sifflet. Vous ne 
faites rien de bon. Mettez-le en action ; mettez-Le dans la foi ; faites-Le bouger ; faites-Le faire quelque chose : revêtir 
toute l’armure de Dieu pour sortir et résister aux ruses du diable.  

L’aveugle Bartimée 27.11.59 P:53 Maintenant, n’est-ce pas toute une déclaration ? Pourquoi est-ce que je dis 
cela ? Parce que Dieu l’a promis. Il tient Ses promesses. Il ne peut pas échouer. Ses promesses sont toujours vraies. Priez 
simplement. Quelqu’un a-t-il déjà vu la photo de la Lumière, l’Ange du Seigneur, la Colonne de Feu ? 
C’est... Ils l’ont. Les scientifiques l’ont. Washington l’a. Maintenant, l’Église l’a dans la réalité. Ils 
l’ont eu sur une photo. Vous l’avez dans la réalité. C’est ici avec nous. Elle nous conduit tout comme 
elle a conduit Israël, conduisant toujours l’Église. (C’est Sa Présence, Peuple) Jésus a dit : « Je viens de 
Dieu. » Croyez-vous que Jésus était ce… était ce buisson ardent que Moïse… était là-dehors ? Vous croyez que c’était 
Christ ? C’était l’Ange de l’Alliance, le Logos qui est sorti de Dieu, Christ. Quand Il était sur terre, Il a dit : « 
Avant qu’Abraham fût, JE SUIS. » Vous savez Qui était le « JE SUIS ». Il a dit : « Je viens de Dieu, et je vais à 
Dieu. » Or, si cet Ange qui est ici avec nous, s’Il est le même qui était en Christ, le Logos était en Christ ; si C’est 
en nous, Il fera la même chose qu’Il a fait quand Il était en Christ. C’est vrai ? Cela ne se peut pas... ? ...  

Pourquoi crier, parle ! 14.07.63 Matin P:20 Je pense que n’importe quel homme ou femme, garçon ou fille... 
Et je pense que dans la conception intellectuelle de ce qu’ils pensent que la Parole est et ainsi de suite, jamais ils ne peuvent 
avoir un fondement complet jusqu’à ce qu’ils aient rencontré cette Lumière qui amène cette Parole à une réalité. Je pense 
qu’aucune église dans sa pratique, aussi intellectuelle et fondamentale soit-elle, ne peut prospérer tant que le surnaturel 
n’est pas connu parmi ce peuple, et qu’ils Le voient, quelque chose à qui ils peuvent parler et qui leur répondra et qui 
confirmera cette Parole écrite. 
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Maintenant, rappelez-vous, quand Moïse a rencontré ce buisson ardent, cette Parole a été exactement confirmée. C’était 
la Parole. Moïse n’avait pas à s’inquiéter : « De quoi parle cette voix ? Qu’est-ce que cet Être ici ? » Parce que Dieu avait 
déjà écrit sur l’Écriture dans la Genèse que : « Ton peuple séjournera dans ce pays étranger, mais il sera 
ramené après quatre cents ans - reviendra dans ce pays, car l’iniquité des Amorites n’a pas encore 
atteint son comble. » 

Jésus-Christ le même 14.02.58 P:45 Nous avons Sa photo ici sur papier. Beaucoup d’entre vous l’ont vu. Il se 
peut... Nous n’avons pas le temps de vous en parler. Ce n’est pas ma photo ; Je suis votre frère. Mais cela a été remis en 
question. « Qu’est-ce que c’était ? » Pour moi, c’était le même Dieu qui a conduit les enfants d’Israël par 
une colonne de feu. Nous savons tous que c’était le Logos, que c’était l’Ange de l’Alliance, qui était 
Christ, qui a conduit les enfants d’Israël. Christ a déclaré qu’il en était ainsi. Il a dit qu’Il était le JE SUIS, 
qu’Il était dans le buisson ardent, et Il était le Rocher qui était dans le désert. Cette colonne de feu s’est faite chair et  a 
habité parmi nous. Et quand Il était ici, Il a dit : « Je viens de Dieu, et je retourne à Dieu. » Et après Sa mort, 
Son ensevelissement et Sa résurrection, quand Il est apparu à Paul sur le chemin de Damas, Il s’était manifesté à nouveau, 
le même Logos dans une Colonne de Feu, et souvenez-vous que Paul a dit : « Qui est-ce, Seigneur ? » La lumière 
était si brillante qu’elle aurait endommagé les yeux de Paul, mais ceux qui se tenaient là ne 
pouvaient pas la voir. C’était une réalité pour ceux à qui Dieu la révélait, mais les autres qui étaient 
là, n’en savaient rien... 

Hébreux Chapitre 3 01.09.57 Matin P:22 Il y avait probablement dix ou quinze hommes avec lui. Est-ce que 
l’un de ces hommes a vu cette Lumière ? Non, Monsieur. Paul l’a vu. Il n’était pas prévu que ces hommes La voient. Ainsi, 
certaines personnes peuvent voir des choses là où d’autres ne le peuvent pas. Vous voyez ? Paul a donc vu 
cette Lumière, à tel point qu’Elle l’a même aveuglé. Il n’a pas pu voir pendant plusieurs jours ; C’était une telle 
réalité pour lui. Et il ne pouvait pas voir pour plusieurs... Plus tard, quand il écrivit les épîtres, ses yeux le dérangeaient 
tellement depuis lors, au point qu’il écrivait avec de gros caractères ; Il a dit : « Étant donné que je vous ai écrit 
avec de gros caractères. « Il pouvait à peine voir. Il était en prison, et il a demandé au Seigneur de le guérir. Et il 
l’a consulté trois fois. Mais qu’a dit le Seigneur ? « Ma grâce te suffit, Paul. « Paul a dit : « Alors je me 
glorifierai de mes infirmités » ; car il a dit : « Et pour que je ne sois pas enflé d’orgueil, à cause de 
l’excellence de l’abondance de la révélation, il m’a été mis une écharde dans la chair, un ange de 
Satan pour me souffleter. » Il allait mieux pendant un moment, puis, ça repartait. « Souffleter » signifie « 
donner coup après coup ». Comme le navire sur la mer, vous savez, les vagues le battent (Vous voyez ?), coup après 
coup. Et Il allait, Il irait mieux, puis l’aurait à nouveau, puis irait mieux, et l’aurait à nouveau. Il a dit 
: « Seigneur, quel est le problème ? Tu ne m’enlèves pas ça ? » Il a dit : « Ma grâce te suffit, Paul ; Continue. « 
Ça garderait...  

Le signe de ce temps 13.11.63 P:76 Elle n’y a même jamais pensé. Vous ne pensez pas non plus, à ce que celui-ci 
va dire, et à ce que la mère va dire, et le papa va dire, ou le mari va dire. Quand vous arrivez à découvrir que 
Jésus-Christ est la réalité, et que vous entendez qu’Il est vivant, rien ne va vous arrêter, quand cette 
faim, ... cette semence qui a été prédestinée avant la fondation du monde. Quand la Lumière frappe cela, elle 
vient à la vie aussitôt.  

Cette petite femme était ce type de semence, tout en étant une étrangère, une païenne. Maintenant, rappelez-vous, elle a 
probablement dû voyager de nuit ; il faisait si chaud dans ce désert du Sahara. Et elle avait voyagé de nuit. Il se peut 
qu’elle lût les rouleaux. « Maintenant, nous allons découvrir ce que le prophète a dit ici à propos de ce 
qu’était Dieu. ‘Je révélerai les secrets du cœur. Et s’il y en a un parmi vous, qui est spirituel ou 
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prophète, Moi, le Seigneur, Je Me ferai connaître à lui, je lui parlerai en visions. Et si ce qu’il dit 
arrive, écoutez-le. Je le saurai quand j’y arriverai. Voilà ce qu’est ce Dieu. Je le saurai. » 

Alors frère Branham poursuit : « Or, nous sommes donc invités à entrer en Lui pour être participant de tout 
ce qu’il est. Nous sommes invités à entrer en Lui, celui qui est caché aux incroyants par le voile de la chair 
humaine. Vous voyez ? Ils connaissent cette Gloire ; ils lisent à son propos, il En est parlé ici dans la Parole, 
de la Gloire de Dieu et des choses comme ça ; C’est juste une parole en l’air pour eux. Pour nous, c’est une 
manifestation. Vous voyez ? Ce n’est plus une parole en l’air, c’est une réalité. Amen. Dieu a dit : « Que la 
lumière soit. » C’était la parole, mais maintenant voici la lumière. Ce n’est pas la parole ; C’est la 
lumière. Vous voyez ce que je veux dire ? 

Prions 
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